

## 届け!服のチカラ!!



本校の6年生は、「"届けよう服のチカラ"プロジェクト」に取り組んできました。I学期に国語の学習で SDGsについて学んだ延長として、本取り組みがスタートしました。目的は、世界中の難民の子どもたちに、服を届けるため。そんな遠い国にいる人々に思いをはせながら、回収ボックスやポスター、チラシを自作し、準備を行いました。

最初は校内で、着ることが出来なくなった子ども服を集める呼びかけをしました。日に日に回収 ボックスにたまっていく服を見て、子どもたちは喜んでいる様子でいました。

その後、学校外にも協力をしてもらいたいと子どもたちから声が上がり、近隣の施設に依頼をして回収ボックスを置かせてもらいました。そして戻ってきた回収ボックスには、溢れんばかり服が大量に、さらには入りきらなかった服たちも大量に。子どもたちはその量に驚いていました。

最後は、集めた服を仕分けして送るだけ・・・なのですが、大量過ぎて6年生総動員で2日かけて 作業を行いました。子どもたちで声を掛け合い、連携を取っている姿がとても素晴らしかったです。

子どもたちが一生懸命に呼びかけ、集まってきた服が、世界のどこかの誰かの笑顔につながってくれるといいですね。



服たたみ部隊



集まった服と記念撮影☆



種類分け部隊

